

los correr más rápido que los que son lentos y temerosos. Corran y sean atraídos por ese rostro tan amado, que adoramos en la Sagrada Eucaristía y reconocemos en la carne de nuestro hermano que sufre [...]. La Iglesia necesita de su impulso, de sus intuiciones, de su fe [...]. Y cuando lleguen a donde todavía no hemos llegado, tengan la paciencia de esperar por nosotros». (299).

Saludo del
Papa Francisco a
los participantes
en el UNIV,
Audiencia general,
Plaza de
San Pedro,
Vaticano
(17-IV-2019)

En sus saludos, al final de la catequesis a los peregrinos de lengua española provenientes de

España y de América Latina, el Papa dijo: «Pidamos al Señor que la celebración de la Pascua no sea sólo un momento más en nuestra vida, sino que nos impulse a vivir cada día para la gloria de Dios, confiando al Padre las pruebas que nos afligen y encontrando en Él el abrazo misericordioso que nos anima a perdonar a los demás. ¡Que Dios los bendiga!».

También recordó, en italiano, a los participantes en el Encuentro UNIV 2019. «Queridos jóvenes que vivís estos días de formación siguiendo el ejemplo de san Josemaría, fundad cada vez más vuestra vida en los valores de la fe, para que cambiando vosotros mismos sobre el modelo de Cristo, transforméis el mundo que os rodea».

© Copyright - Libreria Editrice Vaticana 2019